

# Eine Schatthäuser Domäne

*Malte Engelhard gewinnt bei den „Finals“ in Berlin die deutsche Juniorenmeisterschaft im Fahrradtrial*

**Schatthausen.** (mir) Die Trialfahrer des MSC Schatthausen bleiben in Deutschland Spitze. Im Rahmen von „Die Finals 2021“ wurden in Berlin die deutschen Fahrradtrialmeisterschaften ausgetragen und mit Yara Körber (Frauen), Leon Müller (Elite 20 Zoll, Mountainbiketrial) und Malte Engelhard waren drei Schatthäuser ganz vorne dabei. Durch Liveübertragungen bei ARD und ZDF bekamen die Fahrradtrialer im Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportpark eine sonst nicht mögliche Aufmerksamkeit.

Im Elite-Rennen feierte Leon Müller seine Premiere. Mit einer sehr guten Leistung und zwei konstanten Durchgängen konnte er den dritten Platz aus der Qualifikation bestätigen und holte mit 250 Punkten die Bronzemedaille hinter dem amtierenden Weltmeister

Dominik Oswald (MSC Münstertal, 360 Punkte) und Jonas Friedrich (RSC Bretten, 320). Müller war punktgleich mit Kai Hatt (Münstertal), dieser hatte jedoch kein einziges Mal die volle Punktzahl einer Sektion von 60 erreicht. Der Schatthäuser schaffte dies in Sektion eins der zweiten Runde. Oswald gelang in allen drei Sektionen in Runde eins und zwei die Höchstpunktzahl von 60.

In der Elite 26 Zoll gewann erstmals Junioren-Weltmeister Oliver Widmann (BMX-Club Württemberg) den Titel mit einem klaren Vorsprung von 70 Punkten vor Raphael Zehentner (MTG Kiefersfelden) und Andreas Strasser (RKV Dachau).

Bei den Junioren wurden Mountainbike- und Fahrradtrialer gemeinsam gewertet. Hier setzte Malte Engelhard die Domäne des MSC Schatthausen fort.

In den letzten fünf Jahren kam der Titelträger der Junioren immer aus dem badischen Trialdorf. Engelhard gewann mit 260 Punkten vor Emil Wedekind (MSC Potsdam, 240) und Jan Welte (MSC Münstertal, 210).

Bei den Frauen sicherte sich die viermalige Weltmeisterin Nina Reichenbachaus Bretten ihren sechsten deutschen Meistertitel in Folge. In Larena Hees (MSC Salzbödetal) hatte sie diesmal jedoch eine harte Konkurrentin, die nach der zweiten Sektion in Runde eins sogar die Führung übernahm. Doch Hees musste dann einmal vom Rad und büßte dadurch alle Chancen auf den Sieg ein. Die gerade 14 Jahre alt geworden Yara Körber (MSC Schatthausen) belegte mit nur zehn Punkten Rückstand auf die Bronzemedaille einen mehr als zufriedenstellenden vierten Platz.



Eine Klasse für sich: Malte Engelhard vom MSC Schatthausen. Foto: Privat